



東刈谷小だより

令和7年6月23日（月）No. 11

「ひ」人のために尽くそう 「が」学習に真剣に取り組もう 「し」心身を鍛えよう

<http://www.city.kariya.lg.jp/school/higashis/higasik.html>



○6月17日（火）5年生・3年生の交流会

5年生と3年生の異学年交流が始まりました。今日は担当ペアを決めて、トランプ、ウノ、カルタ、けん玉、読書などで楽しむことができました。



○6月18日（水）アスクネット環境プログラム

4年生がNPO法人アスクネットによる環境学習を行いました。スーパーでの買い物を想定した場面で「つくる責任・つかう責任」「パートナーシップで目標を達成しよう」などのSDGsの視点を具体的に勉強しました。



○6月20日（金）アルミ缶回収

創立50周年事業に向けて、子どもたちが「自分たちができることはないか」と考え、動き始めました。計画委員会は、アルミ缶回収で得た収益金を和太鼓基金に寄付することで記念和太鼓を購入しようと呼びかけをしました。今日は、全部で6.85kgのアルミ缶が集まりました。



御家庭でもアルミ缶は捨てずにキープし、次回のアルミ缶回収日に子どもにもたせてくださると幸いです。

○6月20日（金）50周年記念行事「愛唱歌実行委員」任命式

6年生を中心に創立50周年事業の一環として「愛唱歌」をつくりたいという思いが高まりました。本日、放送による児童集会で愛唱歌実行委員を任命しました。その後、実行委員代表児童から、全学級に「東刈谷小学校のよいところや好きなところを歌詞に入れよう」と投げかけがありました。どんな愛唱歌ができるのか、今からとても楽しみです。



☆☆☆東刈谷小学校は、創立50周年をむかえます☆☆☆